

Schützenball: DIETER DOELFS IST VOLKS- UND SCHÜTZENKÖNIG

Neue Würdenträger proklamiert

Die Schützenbrüderschaft Freiheit begann ihr diesjähriges Schützenfest am Samstag mit dem Abholen der amtierenden Würdenträger. Der Vorsitzende Volker Fröchtenicht überreichte ihnen den Glückscent, damit das Geld nicht ausgeht, sowie eine Glückspatrone für den nächsten guten Schuss und nach einem Schluck aus dem alten Silberbecher ging es zu den Klängen des Feuerwehrmusikzuges Lasfelde ins Schützenhaus. Nach dem symbolischen Ausgraben des Schüttenhofs 2013 und der offiziellen Eröffnung des Schützenfestes 2014 durch Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann setzten sich Vereinsmitglieder und Gäste zu einem gemeinsamen Essen zusammen.



Zum traditionellen Königsball konnte der Vorsitzende unter den Gästen unter anderem die für die SB Freiheit in der 1. Bundesliga Luftgewehr an den Start gehenden Sportler begrüßen. Nach der Eröffnung des offiziellen Teils mit dem Ehrentanz der noch amtierenden Würdenträger begann Hauptschießleiter Christian May mit der Proklamation der neuen Bestmänner 2014. Silberkette, Orden und Urkunden wurden an Maximilian Wippert (Schüler II, 265 Ringe), Tizian Tappe (Jugend, 272 Ringe), Uta Gohlke, (Damen, 266 Ringe), Olaf Nitschke (Schützen, 271 Ringe), Nina Fehrenschild (Altersklasse, 268 Ringe) und Günter Steinemann (Senioren, 267 Ringe) übergeben. DJ Kalle sorgte für die musikalische



Unterhaltung und nach einigen Tänzen war es so weit: Hauptschießleiter May rief die neuen Majestäten aus: Jugendkönig wurde Adrian Hilker (10, Teiler 226,0), Nina Fehrenschild erhielt als neue Schützenkönigin (10, Teiler 534,0) die zweite Kette an diesem Abend. Besonders großer Applaus kam auf, als Dieter Doelfs (10, Teiler 259,0) zum Volks- und Schützenkönig 2014 proklamiert wurde.



Freiheimer Würdenträger 2014 (von links): Beste der Damen Uta Gohlke, Schützenkönigin und Bestmann Altersklasse Nina Fehrenschild, Vorsitzender Volker Fröchtenicht, Jugendkönig Adrian Hilker, Bestmann der Jugend Tizian Tappe, Bestmann Schüler II Maximilian Wippert, Volks- und Schützenkönig Dieter Doelfs, Bestmann Schützenklasse Olaf Nitschke und Bestmann Seniorenklasse Günter Steinemann.

Nach Überreichen der entsprechenden Insignien und der traditionellen Polonaise wurde in geselliger Runde noch lange getanzt und gefeiert.

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.sbfreiheit.de.

Ursula Pinno, Schriftführerin